

Newsletter Förderprogramm Interprofessionalität / Dezember 2017

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Jahr 2017 neigt sich dem Ende zu und damit bietet sich ein guter Zeitpunkt für ein erstes Zwischenfazit zum Förderprogramm Interprofessionalität des Bundesamtes für Gesundheit.

Hier das Wichtigste in Kürze:

«Forschung»

Seit der Lancierung des Förderprogramms wurden insgesamt sieben Mandate zur Erarbeitung von praxisnahen Wissensgrundlagen vergeben. Für 2018 sind zwei weitere Ausschreibungsrunden geplant. Die Ausschreibungen werden voraussichtlich im Januar und im Juni 2018 erfolgen und im Einladungsverfahren durchgeführt.

Kurzbeschriebe der Forschungsprojekte und weitere Informationen

«Dokumentation von Modellen guter Praxis»

Bis heute haben über 70 Verantwortliche von interprofessionellen Modellen ihr Interesse an einer Dokumentation angemeldet. Um möglichst vielen dieser Modelle gerecht zu werden, wird die Dokumentation zweiteilig durchgeführt:

Webbasierte Publikation:

Ein Online-Projektverzeichnis ist derzeit im Aufbau. Es wird ab Frühling 2018 auf der BAG-Webseite (www.bag.admin.ch/fpinterprof) bereit stehen und Informationen zu den Modellen guter Praxis beinhalten. Das Verzeichnis soll interessierten Personen als Übersicht dienen, welche Modelle, Initiativen und Aktivitäten es im Bereich der interprofessionellen Bildung und Berufsausübung in der Schweiz bereits gibt.

Die rund 70 Modelle, welche 2017 ihr Interesse an einer Dokumentation angekündigt haben und die Minimalanforderungen erfüllen, werden als erstes in dieses Verzeichnis aufgenommen. Im Anschluss daran können kontinuierlich weitere den Anforderungen entsprechende Modelle im Online-Verzeichnis registriert werden.

Detaildokumentation bestimmter Modelle gemäss Schwerpunktthemen:

Parallel dazu werden ab Anfang 2018 ausgewählte Modelle guter Praxis durch Interface Politikstudien (im Auftrag des BAG) eingehender analysiert und detailliert dokumentiert. Die Auswahl der Modelle richtet sich nach Schwerpunktthemen.

Das erste Schwerpunktthema ist «Setting-übergreifende Behandlungsketten». Aktuell werden geeignete Modelle ausgewählt und die Verantwortlichen der entsprechenden Modelle kontaktiert.

Weitere Informationen

Jahresbericht 2017

Der Jahresbericht 2017 des Förderprogramms wird ab Januar 2018 auf der BAG-Webseite www.bag.admin.ch/fpinterprof im Register «Dokumente» abrufbar sein. Das Dokument wird auf Deutsch und Französisch verfügbar sein.

Weitere Informationen

Freundliche Grüsse

Cinzia Zeltner

Koordinatorin Förderprogramm Interprofessionalität

Sie erhalten dieses E-Mail, da Sie auf der Verteilerliste des Newsletters «Förderprogramm Interprofessionalität» aufgeführt sind. Der Newsletter Förderprogramm Interprofessionalität informiert periodisch über aktuelle Projekte, Publikationen und Veranstaltungen des Förderprogramms Interprofessionalität im Gesundheitswesen. Der nächste Newsletter wird voraussichtlich Ende April 2018 verschickt. Alle Ausgaben werden auch auf unsere Webseite (Newsletter Förderprogramm Interprofessionalität) publiziert. Falls Sie den Newsletter abbestellen möchten, schreiben Sie uns bitte ein Mail mit dem Betreff "Newsletter abbestellen" an interprofessionalitaet @bag.admin.ch.